

los funcionarios tuviera que buscar refugio en sitios dando por la manos, encuentran algún calor en el invierno y respiran aire puro en el verano.

Por último, sabemos que con un poco de buena voluntad por parte del Gobernador, Guadalajara podría contar un centro de mucha importancia y con una Inspección decorosa.—*Un suscriptor.*

## Perfil de la semana

Hacemos este «perfil» mientras la lluvia chapotea en los cristales del balcón. Tentaciones sentimos de escribir unas líneas hablando de Neptuno, pero no queremos citar nombres propios no vayan a crear los concejales que es un nuevo candidato a la vara de alcalde, que con la lluvia que ayer comenzó, podrá florecer en una o dos semanas, como las calabazas. Y no es alusión a los estudiantes que hoy empiezan a pasar apuros ante los Tribunales de examen. Pero estos apuros serán flojos comparados con los que esperan a la Comisión del Comercio encargada de organizar la Feria de este año, en veinte días mal contados. Que Mercurio la ilumine y todos podamos verlo.

## Hace veinticinco años -

Noticias de «La Crónica».

1893

Septiembre

En Madrid se han presentado algunos casos de cólera, habiendo ocurrido una defunción.

—El ministro de la Gobernación ha dirigido una circular a los gobernadores civiles recomendándoles que se fungen las precedencias de Vizcaya. También ha dispuesto que se sometan siete días a observación los buques procedentes de puntos infestados.

—El Gobierno ha acordado socorrer con la suma de 400.000 pesetas, que se distribuirán entre los pueblos perjudicados por las inundaciones de estos días, en las provincias de Ciudad Real, Córdoba, Guadalajara, Salamanca, Toledo y Valladolid.

—El Ayuntamiento de Cogolludo, en su sesión última, ha declarado hijo adoptivo de dicha villa al diputado a Cortes por este distrito, D. Alvaro Figueras, como prueba de gratitud por el celo e interés desplegado en favor de aquella localidad.

También ha dispuesto dar el nombre de nuestro diputado a una de sus plazas.

## Lanas y cereales

Se compran por D. Mariano Boixaró Juñent, de esta capital, calle de Benito Hernando (antes Museo), n.º 17, frente a la Fábrica de la luz eléctrica.

Las ofertas deben hacerse con muestras, indicando cuando menos su clase.

## LA EQUITATIVA

Camisería única, sin posible competencia. Tirantes, corbatas, ligas. Novedades, elegancia. Miguel Fluiters, 9 y 11

## Representantes

Sociedad de importación, exportación e intercambio comercial entre las distintas provincias, necesita agente para ésta, contando ya con ellos en casi toda España. Condición indispensable, la de poseer acciones de la Sociedad. Escribir, apartado 606 Madrid.

## AYUNTAMIENTO

### Sesión del día 13

Presidida por el alcalde accidental Sr. Petromingo y con asistencia de los Sres. Justel, Prado, Bartolomé, González Ruiz, Barrera, Meltrano, Zofio y Casado se celebró sesión, en segunda convocatoria, el viernes último.

Aprobada el acta de la anterior el Sr. Pedromingo dió cuenta de las gestiones realizadas por la comisión que marchó a Madrid para conseguir la cesión de edificios con destino al alojamiento de las nuevas fuerzas de Aeronautación que han de venir a esta Ciudad, acordándose se conteste al Sr. Capitán general de la 5.ª región que el Ayuntamiento facilitará los edificios y terrenos necesarios, tanto para alojamiento de las fuerzas como para aerodromo y que se desea sean destinados a esta Ciudad los dos Batallones de nueva creación.

Se acuerda la inclusión de D. Juan Farando en el padrón vecinal, y la concesión a D. José M.ª Camarillo de agua potable para la casa número 7 de la calle de San Estaban.

También se concedió a D. Valentín Recio, subvencionar con el coste de los libros necesarios para el tercer curso de Bachillerato, los estudios de su hijo Saturnino.

A propuesta de la Comisión de Beneficencia y Sanidad, se acordó anunciar a concurso la provisión de la plaza vacante de peón auxiliar del Cementerio, admitiéndose por término de ocho días solicitudes de aspirantes, acompañadas de documentos de méritos y servicios y con expresión del Cuerpo de Ejército en que hayan servido.

Dióse cuenta del estado de multas impuestas durante la semana anterior. Y pasó a informe de la comisión de Gobierno interior una solicitud del Inspector 1.º supernumerario de carnes, pidiendo aumento de sueldo.

El jueves 3 de Octubre próximo y hora de las doce de su mañana, se celebrará subasta pública para la enajenación de tres parcelas de terreno resultante de las demoli de las casas números 36 al 38 del lado derecho de la calle de Miguel Fluiters, bajo los tipos y condiciones que se encuentran de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento.

## REUNIONES Y SOCIEDADES

### Comisión de arbitraje

En la sesión de anoche, continuaron examinándose las reclamaciones presentadas por patronos y obreros relacionadas con el problema de aumento de jornales.

Reconocida por todos la justicia de esas peticiones, confía la Comisión de arbitraje en que, dentro del más breve plazo, quedará resuelto ese asunto.

No obstante las seguridades dadas por el ministro de Abastecimientos, de diferentes comarcas de esta provincia llegan noticias a esta Comisión de la gran salida de trigo para Madrid y Barcelona, temiéndose que, en breve plazo, queden agotadas aquí las existencias de ese cereal, con lo cual surgirá un nuevo conflicto.

En vista de tan alarmantes noticias, la Junta acordó dirigir atenta comunicación al señor gobernador civil, confiando en que llevándose en el citado departamento oficial una minuciosa estadística de las existencias de trigo, ha de prohibirse la exportación así que se comprenda que no queda en los graneros más cantidad que la necesaria para el abastecimiento de toda la provincia, pues dejar salir lo que necesitamos para nuestro consumo, con la esperanza de que en momentos angustiosos el Gobierno nos facilitará trigo argentino, pudiera dar lugar a irremediables perjuicios, que las autoridades deben evitar a todo trance.

### Cámara de Comercio

Para el día 2º está convocada la elección de representantes de esta entidad oficial. En Guadalajara, tomarán la mesa electoral don José Sanz López, D. José Llandera y don Antonio Pajares y la elección se verificará en el Ayuntamiento.

El Boletín Oficial de ayer publica una lista de mesas y electores y copia los artículos del Reglamento que más pueden interesar a los electores.

¡ABARQUEROS! Vendo cubiertas usadas de automóvil con o sin clavos. Inútil escribir. Depósito en Estación Veredas-Brazatoras. Línea de Madrid a Badajoz, Francisco Poso. 3-2